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« Il sottoscritto chiede d ' inter inare i mi-
nistri d'agricoltura e delle finanze, per cono-
scere le ragioni per cui intendano affidare il 
servizio di vigilanza sulla pesca nella Venezia 
Giulia al Corpo della guardia di finanza, con 
conseguente ingente impiego di personale, del 
tutto ignaro della materia, e con abbandono 
dell'ordinamento economico e semplice dei pi-
loti da pesca vigente sotto il cessato regime. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cosattini ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-

sidente del Consiglio dei ministri, e i ministri 
dei lavoro e della previdenza sociale, e dell'in-
dustria e commercio, per sapere se in relazione 
agli articoli 1 e 3 del Regio decreto-legge nu-
mero 1653, 1° dicembre 1921, debba invitare 
la Società costruttrice del grande Bacino idro-
elettrico Alta Merse in provincia di Siena, alla 
ripresa sollecita dei lavori. 

« La produzione dell'energia elettrica jn 
Toscana è monopolio assoluto e restrittivo per 
parte delle varie società esercenti talché i prez-
zi della luce e della forza motrice hanno rag-
giunto altezze sbalorditive senza contare inol-
tre la deficienza nella fornitura della energia 
ai servizi pubblici ed agli utenti privati, spe-
cialmente in città e provincia di Siena. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Bisogni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se, a porre 
un riparo ai frequenti investimenti ferroviari 
sulle linee ed ai passaggi a livello, non ritenga 
disporre che le macchine ferroviarie sieno do-
tate di fari quali quelli in uso per gli automo-
bili. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cosattini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro dell'industria e commercio, per sapere 
se si siano iniziate le ricerche statistiche ne-
cessarie a conoscere l'entità dei danni della 
grandine in Italia e l'efficenza dell'assicurazio-
ne da parte di imprese private, ricerche chie-
ste fino dal 1910 dal Consiglio superiore della 
previdenza e ridomandate alla Camera in sede 
di interrogazione dal sottoscritto, e se non si 
siano finalmente avviati studi per attuare ;n 
Italia l'assicurazione contro la grandine, obbli-
gatoria o nella forma in uso in Baviera cogli op-
portuni adattamenti all'indole del nostro Paese. 
(Gl'interroganti chiedmo la risposta scritta). 

« Marescalchi, Bonardi ». 

« II sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per sapere se non creda 
indispensabile accordare a tutti anche questo 
anno il rimborso dell'imposta vinicola per il 
vino che si esporta dietro esibizione della bol-
letta doganale d'uscita. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Marescalchi ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere se abbia notizia dello sciopero degli av-
vocati e procuratori del foro di Belluno e se 
non ritenga di provvedere a togliere le causali 
della giustificata protesta. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Ciriani ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dela guerra, per conoscere se non creda 
di disporre perchè siano eseguite d'urgenza le 
riparazioni ritenute indispensabili per 14 sui 
23 poligoni di tiro della provincia di Como; ri-
parazioni la cui necessità è già stata fatta nota 
al Ministero dal competente Ispettorato e che 
sole permetteranno di effettuare le lezioni di 
tiro prescritte per i corsi premilitari, eseguite 
ora, in località situate fuori diella provincia, con 
gravissimo incomodo e danno degli interessati. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta) . 

« Jacini ». 
« II' sottoscritto chiede d'interrogare i mi-

nistri delle finanze e d'eli tesoro, per conoscere 
i motivi della mancata applicazione ai funzio-
nari dei Monopoli industriali dell'articolo 74 
del Regio decreto-legge n. 1971 del 23 ottobre 
1919, sullo stato giuridico del personale delle 
Amministrazioni centrali dello Stato, esteso al 
personale suddetto con Regio decreto-ltegge 26 
settembre 1920, n. 1335; e sulle riforme che in-
tendono eventualmente proporre nei riguardi 
dei funzionari tecnici ed amministrativi in or-
dine alila necessità di urgenti provvedimenti ri-
paratori.- (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Brunelli ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dela guerra, per conoscere se intenda, 
in ordine all'assegno provvisorio per gli impie-
gati dello Stato, in misura ridiotta concesso agli 
ufficiali in servizio attivo permanente, e con 
circolare 508 Giornale Militare esteso agli uffi-
ciali di compl|emento in servizio di prima no-
mina, estenderlo anche agli ufficiali di comple-
mento rimasti alfe armi a loro domandja, i quali 
hanno frequentemente maggiori necessità eco-


